

白石中学校



(株)デンソーセールス 北海道支社



「クルマ」の知らないことだけに囲まれ、大きな関心と興味がわいた1日

日常生活の中で切っても切れない関係にある車。その車を安全・安心・快適に乗るために、様々な商品販売や車の修理を担っているデンソーセールス北海道支社。

そんな会社に、今回男子3名の生徒がでっち奉公にやってきました。

仕事内容は様々ある中から、エンジン部品の修理、製品在庫の管理、そして実際の車に触れる車両点検と3種類より選んでもらうこととなっていました。

3名で相談し自分がどの仕事をするか決めた後、それでの仕事現場へ移動しいよいよ奉公開始です。

Thanks Mail

(株)デンソーセールス北海道支社 様

朝夕はめっきり冷えこんでまいりました。デンソーセールス北海道支社の皆様には、お変わりなく、お過ごしのことと思います。さて、先日は大変お忙しい中、職業体験をさせていただき、ありがとうございました。

僕は、最初に仕事場に行ったときに、緊張と不安で寒くもないに震えてしまっていました。ですが時間が経つにつれて仕事場に慣れて、職員の方々の丁寧な説明のおかげで仕事の内容がよくわかり、楽しく仕事をすることができました。
僕にはまだ将来の夢がないのですが、今回の職業体験で、自分の将来についてより深く考えるよい経験となりました。
僕にとってとても楽しい一日となりました。本当にありがとうございました。まずはとりあえずお礼まで。

2年 N・K



社員と同じ作業着を着用し、先生役の社員から説明を受けながら、ひとつひとつ慎重に仕事を進めていきます。常に緊張した面持ちで仕事に取り組み、その真剣な姿勢は周りから見てもひしひしと伝わってくる程でした。

2時間程度の仕事時間で、仕事が終わって着替えなおす姿には疲れの色を感じましたが、最後には「車ってこうなっていたんだ!」とか「仕事の大変さや面白さが体験できてよかった!」など、みんなが笑顔で話している姿を見て、貴重な体験になったことも伺いました。

柏丘中学校



Thanks-Mail

株日浦 様

日増しに寒さが加わってまいりました。株式会社日浦の皆様には、お元気でお過ごしのことだと思います。
さて、先日職場体験でおうかがいした際は、たいへんお世話になりました。初めての体験でとまどう私たちに、やさしく声をかけたり、大きめの手で丁寧に教えてくださいました。
僕は今回の体験で楽しいときも、大変なときも集中して仕事に取り組むことの大切さを教わりました。また、パイプを切らせていただき、協力して仕事のすることの大切さを教わりました。
ありがとうございました。
これから私たちは、今回の職場体験を経験をまとめ、さらに職業や自分たちの進路に向けての学習を行っていきたいと思います。
最後になりましたが、皆様のご健勝をお祈りいたします。

2年 S・R



(株)日浦



1つの会社で、いろいろな仕事がある事がわかった驚き

ここは大工さんや工務店さんに釘や大工道具、窓や玄関など家を建てるのに必要な資材を販売している「日浦」。

でっち奉公で訪れたのは、部活動で日頃体を動かしている活発な男子2名。1日の流れの説明を受けて仕事開始。午前中は会社の1階が店舗になっており、大工さん等が必要な商品を買いに来ます。

店舗の清掃から始まり、お客様が買いやすいように、小さいネジなどを袋詰めしていきます。

10時過ぎに一段落、ジュースを飲みながら休憩。緊張している様子もなく、にこやかにおいしそうにゴクリ。

今度はトラックの運転手さんが現場まで運んでいく商品を揃える仕事。自分たちで商品をあちこち探しながら揃えていき、小さい箱を持った瞬間こんなに重たいんだと目を丸くしてびっくり。

パイプを切断する作業も教えてもらいながら2人で共同作業。

午後からは2階の事務所でカタログにシールを貼る作業。午前中とは違って、机に座り黙々と貼っていきます。

1日を通して疲れた様子もなく、充実した1日だったようです。